Mit der Keule zum König

Siedlergemeinschaft Gievenbeck veranstaltet Kinderschützenfest

MÜNSTER-GIEVENBECK. Die Erwachsenen haben ihren neuen König bereits ermittelt. Nun sind die kleinen Siedler an der Reihe: Die Siedlergemeinschaft Gievenbeck feiert am 14. und 15. September ihr Kinderschützenfest. Dazu lädt sie ein auf den Festplatz am Möllmannsweg / Roxeler Straße.

Starten wird das Kinderschützenfest am 14. September um 19.30 Uhr, begleitet von Laternen, Pyramide und alten Liedern, mit dem traditionellen Lambertusspiel. Anschließend findet für die Eltern ein Dämmerschoppen statt.

Am 15. September treffen sich die Kinder der Siedlergemeinschaft um 11 Uhr auf dem Festplatz, um den Vogel mit Keulen abzuwerfen. So soll dann die neue Kinderkönigin beziehungsweise der neue Kinderkönig gefunden werden.

Weiter geht es um 12 Uhr mit dem Programmpunkt "Kochen mit Jürgen". Die Kinder werden für ihre Eltern, Gäste und sich selbst kochen. Um 13.15 Uhr steht das gemeinsame Mittagessen an. Danach wird um 14 Uhr der Kinderkönig des Jahres 2012, Tilo Große Erdmann, abgeholt.

Anschließend erfolgt auf dem Festplatz um 15.30 Uhr die Proklamation der neuen Majestät. Der restliche Sonntag soll bei Spielen, mit einer



Die Königskette muss Vorjahreskönig Tilo Große Erdmann am 15. September wieder ablegen: Dann wird ein Nachfolger oder eine Nachfolgerin für den Thron gesucht.

Hüpfburg und einem gemütlichen Beisammensein ausklingen.

Für das leibliche Wohl stehen an beiden Tagen Grillund Getränkestände zur Verfügung. Zusätzlich gibt es am Sonntag ab 15 Uhr Kaffee und selbst gebackenen Kuchen.

Familienausflug der Siedlergemeinschaft

Vor Beginn des Kinderschützenfestes findet noch der Familienausflug der Siedlergemeinschaft Gievenbeck statt. Der Familienausflug geht diesmal in das Naturkundemuseum und Planetarium. Hierzu treffen sich die Kinder der Siedlergemeinschaft mit ihren Eltern am 14. September um 14.15 Uhr am Planetarium, Sentruper Straße 285.